

学校間ネットワーク交流会

12月16日



茨城教育情報ネットワークのテレビ会議システムを利用して、常北高校パソコン部と石岡二高アニメ漫画部の交流会が行われました。このテレビ会議システムは、それぞれのパソコンにウェブカメラを取り付けることで、モニター越しに相手の顔を見ながらリアルタイムで話すことができるというものです。

初対面の相手に最初は緊張した様子でしたが、学校紹介後、お互いの部活や好きなアニメの話題になるにつれ笑顔も多く見られました。パソコン部の生徒たちは「最初は照れちゃったけど楽しかった。またやってみたい。」と、口をそろえていました。

生徒会役員任命式

1月8日



新生徒会役員の7人。右端が永山君

始業式後に生徒会役員の任命式と新旧役員の引継式が行われ、新旧役員が一人ひとり壇上で感想や抱負を語りました。

生徒会長になった永山雄大君（2年 常北中出身）にあらためて抱負を聞きました。

前生徒会長の姿に憧れを感じて、もし自分にできるならやってみたいなあと思っていました。みんなが毎日楽しく来られるような、そういう学校にしていきたいと思っています。

1年生 進路ガイダンス

12月17日



1年生を対象に、外部講師をお招きして進路ガイダンスを開催しました。自分の進路について真剣に考える姿が見られました。

パティシエ顔負け!



3年生の選択授業「フードデザイン」では、毎年12月にクリスマスケーキを作っています。各班の工夫をこらした飾りつけはパティシエ顔負けの出来ばえで、目と舌の両方でおいしく味わいました。